



Un homme de 60 ans déguisé en femme a incendié le domicile de sa sœur cadette à du feu et du carburant. L'incendie criminel qui s'est déclenché au quartier New-Bell à Douala, dans la capitale économique a ôté la vie à trois gamins et fait quatre blessés graves.

Selon les témoignages, tout serait parti d'un litige foncier qui date des années. Le présumé assassin avait voulu vendre cette maison mais sa sœur, s'y est opposée. Depuis lors elle recevait régulièrement des menaces de cet homme, qui est pourtant son frère aîné. La dernière, date de deux semaines où il aurait envoyé des gens assassiner cette femme, mais son coup n'avait pas réussi. *«Il a envoyé les gens tuer ma mère, mais ces gens l'ont reconnue et n'ont pas commis le crime. Ça fait juste quelques jours, que ces gars ont envoyé informer notre maman»*, relate Jamila.